

La Cimade

L'humanité passe par l'autre



La Cimade
existe depuis 1939.
Elle défend la dignité
et les droits des personnes réfugiées
et migrantes, quelles que soient leurs
origines, leurs opinions politiques ou leurs convictions.

Les actions de sensibilisation

Nous organisons des événements adaptés aux publics pour informer et sensibiliser l'opinion sur les réalités migratoires (ciné-débats, interventions scolaires, concerts, mobilisations...)

[http://www.lacimade.org/regions/normandie/
cimadecaen@gmail.com](http://www.lacimade.org/regions/normandie/cimadecaen@gmail.com)

La Cimade Caen 

